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楊茜堯、林夏薇（薇薇）、葉蒨文、梁
超怡、黃建東、張文慈、林景程等

《黑色月光》一眾演員前晚出席大結局飯局，並分
享對該劇的感受。鍾澍佳稱最難忘的是拍攝期間，兩組
劇組人員同時被黃翠如傳染了感冒，茜堯就感激對方給
予她參演的機會，令她留下很多美好的回憶和感受，還
即場建議開拍續集；鍾澍佳直指原本有此打算，但現會
視乎觀眾反應再作決定，逗得就茜堯興奮大呼：「我等
你！」薇薇亦感謝鍾澍佳給予她一個有挑戰性的角色，
令她有新的突破。
劇中敵對的茜堯和薇薇在現實中已成為好友，當薇薇

被問到有否演奸角演上癮，她直認：「奸角真係幾好
玩，還可以跟茜堯做對手很開心，所以不捨得這麼快大
結局。」茜堯則鬼馬地跟薇薇說：「你演奸角演得很
好，不要再做好人了，最好能有一套劇讓我們一起演奸
角。」薇薇聞言大表贊同。

投票支持老公羅子溢做視帝
記者笑指二人一起「奸」之前、就要先爭獎（視
后），茜堯說：「首先我們不是爭，每一個劇集的演員
都很努力、很出位，我亦很久沒參與TVB頒獎禮盛
事，所以我是以敘舊及跟朋友見面的心態去準備。」薇

薇則稱：「能一起入圍，證明觀眾喜歡角色，而角色有
得發揮、又獲觀眾喜歡是最開心的事；公司今年有很多
優秀作品，其實贏的是觀眾。」
問茜堯和薇薇可接受雙視后？茜堯即豪氣道：「怕咩
呀？如果公司肯咁畀，我們不怕攞！」她又坦言可能部
分對手並不熟悉，但與薇薇會為對方互相投票，另外一
票將會投給胡定欣；至於「最佳男主角」，就一定投給
老公羅子溢。問到是否已與老公配襯了戰衣出席頒獎
禮？茜堯稱如果老公得獎或會夾定服飾。有指羅子溢出名
胸肌強，會否起用低胸的夫妻裝？她笑謂：「我們走實力
派，不需要這些，但這方面（露胸）的實力我就沒有。」
薇薇自言近期忙於籌備新舖開張，每天只睡5個小

時，故未有時間準備戰衣。提到她同時憑《逆天奇案
2》角逐視后及與陳展鵬的合唱歌《當我遇到》入圍
「最佳電視歌曲」，共3個提名；薇薇說：「這首歌
對我來說很有回憶，因錄音時剛好是愛犬『金豬』離
世，當時心情頗為難受，今次入圍應該是『金豬』保
佑我；再者，跟展鵬合作多次，終於有一首合唱歌。
不過就對得獎信心不大，因為同樣有很多優秀作
品。」
此外，張文慈直認有戲癮，今次在劇中只拍了3日戲
不夠喉，呼籲大家多找她演戲。

香港文匯報訊（記者 子棠）楊茜堯和林夏薇主演的TVB台慶劇

《黑色月光》在《萬千星輝頒獎典禮 2024》獲得多項提名，二

人更雙雙入圍「最佳女主角」有望再度封后。前晚二人

聯同總監製鍾澍佳及監製關文深宴請台前幕後一

起飯聚睇大結局時，她們坦言會互投對方

一票，更希望齊齊成為史上首屆雙

視后；至於視帝方面，楊茜

堯表示第一票必定是

投給老公羅子

溢。
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馬國明婚後「唐老鴨」珍藏被「逼遷」
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陳子聰精神現身活動
鍛煉身體準備再做手術
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●馬國明表示自己是「唐老鴨」的
忠實粉絲。
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●周殷廷
首次打入
叱咤頒獎
禮「我最喜
愛的男歌
手」五強。
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香港文匯報訊（記
者 達里）馬國明昨日以代言

人身份出席迷你倉宣傳活動，同場
還有冼迪琦與李龍基做嘉賓。馬國明表

示自己是「唐老鴨」的忠實粉絲，收藏近一萬
件相關周邊
產品，婚後
明白太太需
要使用多些
空間，所以
他租用迷你
倉放置收藏
是最佳的選
擇。
笑問馬國

明的唐老鴨珍藏是否留給將來的BB玩，他說：
「將來看情況吧，收藏都是自己由細玩到大，我
都有買錶，不過沒有基哥（李龍基）這麼多，另
外讀書時期都有收集日本明星的純影集，因為我
好喜歡看日劇。」有指湯洛雯婚後發福疑有身孕，
馬國明再強調如有好消息一定會公布，說：「隨
緣，這一刻真的未有，老婆最近狀態很好，也有
廣告要拍，拍劇她就想有好角色，她不心急的。」
今年馬國明憑《飛常日誌》入圍最佳男主角，他
對爭獎信心不大，並說：「始終《飛常日誌》是
半戲劇形式，嚴格來說今年我沒有劇，可以坐定
定剝花生，大家也不會見到我『天然呆』表情。」
馬國明表示今年視帝、視后很難選擇，不覺得有
任何一位是大熱門，原本他看好蕭正楠可以憑《巾
幗梟雄之懸崖》入圍爭視帝，可惜對方最後在該

劇飾演的角色未有被提名。
李龍基帶來珍藏名貴手錶及未婚妻親手做的
公仔，打算寄存在迷你倉中，當提到正在服刑
的未婚妻時，基哥一度哽咽，眼泛淚光，他
說：「待『太太』出來後，我們會結婚並返中
山定居，之後會內地、香港兩邊走，貴重物品
放在家感到不夠安全，我小時候很喜歡手錶，
爸爸送給我，我就拆開來研究，所以我都幾了
解手錶的運作。」對於基哥一提到未婚妻就感
觸起來，他說：「沒辦法，一想起她在裏面
（監獄）就不舒服，失去自由不能做想做的
事，幸好她喜歡看書，我給了她60多本書看，
都是講做人的道理。」基哥透露未婚妻服刑期
間狀態不錯，也要接受現實，相信很快就到明
年7月的出獄日子，他們就可以團圓見面。

香港文
匯 報 訊
（ 記 者 達
里）唐詩詠昨
日出席她主持的
旅遊節目《韓國邊
忽好》宣傳活動，在
18 日行程中她玩過
「飛鷹滑翔機」、到訪
醫美診所及婚姻介紹所，
最難忘節目組安排了3位真
人騷《單身即地獄》的型男透
過婚姻介紹所介紹給她相親。而
到訪醫美診所時，詩詠更被評似
韓星金喜善，外貌完美不需要再做
醫美。
詩詠總結節目行程既辛苦又好玩，由
於當地有大量咖啡店，她喝了超過30杯不
同種類咖啡，也有入場欣賞棒球賽事，雖然
她對棒球一竅不通，但也被現場的緊張氣氛
感染到。提到在婚姻介紹所相親，詩詠笑道：
「我沒想到會找來3位《單身即地獄》的Oppa
來，他們分享了很多小故事，我們有互相關注社交平
台。（有發展機會？）他們第一要求是要識韓文呢。」
剛開設麵包店的詩詠，也有留意韓國的麵包店，她
說：「其中一位《單身》Oppa都提議我可以去韓國開
店，因為韓國人都喜歡咖啡和麵包，如果有一日可以衝出
香港就好了。」詩詠表示不心急擴充業務，現階段要做好本
分，開分店也暫時只是幻想。
對於不少圈中人到賀詩詠的麵包

店，更有傳曾志偉是老闆之一，詩詠澄清道：
「是我們4個女仔夾份，其中一位和我去日本
學藝，其實都沒想過有這麼多人來，始終店舖
地方小，怕招呼不周。」提到「二哥」馬國明
未品嘗到詩詠的麵包，她笑道：「我有送給二
嫂（湯洛雯）的，等我再速遞給他。」詩詠稱
原本有邀請「大哥」鄭嘉穎和「大嫂」陳凱
琳，但陳凱琳有工作在身，要另覓日子再到
賀。對於湯洛雯屢傳有身孕，詩詠說：「她真
的不似有，可能她結婚前積極減肥，之後可能
放鬆了，而且她是個易水腫的人，不過都一樣
靚。」聖誕節詩詠要忙於研究麵包新口味，希
望能推出節日期間限定款式，雖然她已離開
TVB，但仍有留意視帝、視后提名人選，她
說：「我看好Kelly（張曦雯），如果不揀她，
她會罵我的。明年我都有機會拍劇，只要劇本
和角色好，跟任何平台合作都歡迎。」

香港文匯報訊（記者 子棠）病癒後的陳子聰昨日與
太太何超儀及其公司新人Iman、周殷廷（YT）等出
席品牌活動。見子聰昨日精神很好，他表示相對病
時，體重重了10公斤，現處於休養中，及做物理
治療鍛煉身體，因他還有兩個手術要做，分別
是1月進行一個小腸氣的小手術，隨後要做一
個關乎大動脈的大手術，不過身體控制得
好，就可以做微創。超儀稱現在她也陪子
聰食營養餐，還爆子聰經常食朱古力，
但得到醫生批准的；子聰笑言因為做
了很多手術，身體就像重啟了一
次，可能新陳代謝因素令胃口變
好。
此外，YT對於有傳因商台與
華納反目，把旗下歌手MC
張天賦踢出叱咤頒獎禮
「我最喜愛的男歌手」五
強，才令他有機會爭
獎，他表示沒有聽
聞，亦不知真偽，
但相信每個機構
都 公 平 去 做
事，強調與
MC份屬好
友，不會
影響關
係。

香港文匯報訊（記者 達里）余文樂是
TVB綜藝節目《與天地對話》最後一位出
場嘉賓，他帶觀眾到澳洲昆士蘭州的大堡
礁深海、參觀原始樹屋之外，更會走進世
界上最古老的熱帶雨林，體驗原住民絕對
原始又自然的生活，並從原住民身上學會
重新定義生活。
余文樂當年因在街上被發掘加入演藝
圈，第一個工作就是拍攝台灣偶像劇《愛
情白皮書》，但對他來說是壓力的起源，
其中一個原因是未能適應面對傳媒，他

說：「當時因為好細個，18歲左右仍在讀書，我是比較
不能夠適應突然被長期報道，或者要面對記者，其實我好
怕一下子要同好多陌生人不斷溝通，變相就會令人覺得態
度好似不好和經常黑面，其實是我好驚，好怕去面對這一
種環境。」余文樂當時有感真的太不適應，曾一度想離開
娛樂圈，但最終因為譚詠麟的一句說話，一留就留在娛樂
圈近20年，他憶述對方當年跟他說的一番話：「你不
做，沒有人逼你，但是不是因為過不到自己而放棄呢？或
是會選擇過這一關？你有選擇才去選擇放棄呢？」直到今
天，余文樂仍覺得對演藝工作抱有熱誠，因為要有熱誠才
可以繼續做下去。
在過去的20年，余文樂除了要努力適應演藝圈，也要
適應與家人聚少離多的生活模式，他說：「基本上我一直
以來的工作時間都好長，我第1個小朋友出世時，陪他一
個禮拜就跟住就要飛，一飛就3個月，返來已經發現小朋
友樣子不同了。」最瘋狂的一次工作排程，余文樂在38
天內走訪38個城市，令他在飛機醒來時也不知身在何
方。余文樂坦言做娛樂圈很矛盾，無論太忙或是太清閒都
各有得失。


